

COMFORTE DATA PROTECTION

Tome el control total de sus datos y protéjalos donde quiera que estén

¿Para qué sirve?

comforte Data Protection permite a las empresas obtener un control completo de sus datos. La protección de datos confidenciales con un enfoque de data-centric security (seguridad centrada en los datos), le ayuda a cumplir con las normas de privacidad, reducir el riesgo de revelación de datos, obtener oportunidades comerciales y a sacar rendimiento de sus datos. Le permite hacer que sus datos sean utilizables para su negocio de una manera segura y cumpliendo con las normativas, manteniéndolos protegidos en cualquier momento, ya se encuentren en uso, estén siendo transferidos o almacenados en un repositorio.

Hoy en día, comforte está protegiendo cientos de millones de transacciones de pago, registros de atención médica, registros de seguros y más, y se ejecuta de manera confiable en entornos críticos para el negocio.

¿Por qué debería importarme?

A medida que su empresa crece, lo último que necesita es una fuga de datos, un incidente de exposición de datos o unos controles de seguridad complejos que disminuyan el rendimiento de sus sistemas. Los enfoques clásicos como la defensa del perímetro, el Identity and Access Management (IAM o Gestión de Acceso e Identidad) y la detección de intrusos, reducen la vulnerabilidad de su negocio frente a ataques malintencionados. Sin embargo, los atacantes expertos pueden eludir fácilmente estos controles. Acontecimientos recientes demuestran que los costos pueden volverse astronómicos debido a los efectos sobre el precio de las acciones, la retención de clientes, la reputación de la marca, sin mencionar las posibles sanciones. La protección de los datos en su punto de entrada más temprano a sus sistemas y la reducción de la exposición de los mismos, permite a su negocio continuar prosperando mientras cumple con las regulaciones y reduce el riesgo.

¿Cómo funciona?

La implementación de data-centric security requiere una plataforma que no solo ofrezca métodos de protección que se ajusten a sus casos de uso, sino que también se integre fácilmente con las aplicaciones que utilizan en su empresa y la infraestructura de ciberseguridad existente. La facilidad de integración puede ser el factor decisivo para determinar el costo y el riesgo asociado con cualquier proyecto de protección de datos.

Mecanismos de Protección

Comforte brinda una variedad de métodos de anonimización y seudonimización de datos para satisfacer sus necesidades comerciales y de cumplimiento, incluido el cifrado clásico, el enmascaramiento, la tokenización y el cifrado de conservación de formato (FPE). Esto le permite aplicar la estrategia estrategia de protección adecuada para cada conjunto de datos según los requisitos comerciales y obtener valor de los datos sin comprometer la seguridad.



Con más de 20 años de experiencia en protección de datos y sistemas de misión crítica, comforte es el socio perfecto para las organizaciones que desean proteger su activo más valioso: sus datos.

Estamos aquí para facilitar su éxito proporcionándole experiencia, un conjunto de tecnologías innovadoras y soporte local.

Aprende más

Para obtener más información, hable hoy con su representante de comforte y visite:

Siguenos en nuestras redes sociales:









Implementación

La plataforma de comforte está diseñada para minimizar los costes y el esfuerzo de implementación, acortar el tiempo del proyecto y evitar interrupciones del servicio. Ofrece capacidades de integración sofisticadas, lo que permite una rápida implementación sin necesidad de cambiar las aplicaciones subyacentes. Proporciona APIs fáciles de usar y permite la integración sin necesidad de cambiar el formato de registro de los datos originales. Diseñado para la IaC (Infraestructura como Código) y CARTA (Evaluación de Confianza y Riesgo Adaptativo Continuo), se puede controlar mediante programación a través de la API.

Opciones de Implementación

Un modelo altamente flexible permite múltiples opciones de implementación, donde los diferentes elementos de la solución pueden ejecutarse completamente distribuidos en su entorno local, en la nube o en una combinación híbrida.

Flexibilidad

La plataforma de comforte esta desarrollada en una arquitectura flexible, elástica y autorreparable que está diseñada para adaptarse y ajustarse a los requisitos futuros. A medida que vaya introduciendo e integrando nuevas soluciones innovadoras, APIs, socios comerciales o tecnológicos, puede estar seguro de que sus datos permanecen seguros.

Control de Acceso y Auditoría

Comforte aprovecha la integración con su infraestructura estándar Identity and Access Management (IAM o Gestión de Acceso e Identidad) para la gestión y aplicación de políticas para los datos. La capacidad integrada de análisis y auditoría ayudarán a los equipos de seguridad a tomar las decisiones adecuadas.

¿Qué beneficios proporciona?

- Aproveche las oportunidades comerciales basadas en datos al permitir el uso seguro y el análisis de datos donde quiera que estén.
- Cumpla con las leyes, políticas y regulaciones de protección de datos, y reduzca la dependencia de otros controles para pasar las auditorías de seguridad.
- ▶ Reduzca la responsabilidad comercial y los riesgos de exposición accidental por parte de internos o proveedores de terceros, ya que los datos protegidos se podrán interpretar si estan expuestos.

